

Alors que [CORSICA LINEA](#) a proposé une fusion, Francis Lemor, le président du groupe [STEF](#) / T : 01.40.74.28.28, a confirmé dans un entretien au [MARIN](#) / T : 02.99.32.58.80 que, malgré les rumeurs, la compagnie [LA MERIDIONALE](#) fait définitivement partie du périmètre du groupe de transport et de logistique du froid : « À sa demande, j'ai reçu le président de Corsica Linea à Paris. Il m'a proposé de fusionner les deux compagnies. Ce à quoi je lui ai répondu que, d'une part, La Méridionale n'était pas à vendre et que, d'autre part, une telle opération me paraissait non souhaitable dans l'intérêt de la Corse. Je ne crois pas à la vertu des monopoles, ni pour l'ensemble du service concédé ni même pour la desserte des ports principaux. » www.stef.com www.lameridionale.fr